

Cambio en la Secretaría de Educación de Cali: Tatiana Aguilar deja el cargo en medio de cuestionamientos



La Alcaldía de Cali confirmó en la noche del jueves 3 de abril la salida de **Tatiana Aguilar** del cargo de secretaria de Educación. Su retiro se da luego de una serie de críticas por la **tardía contratación del servicio de transporte escolar**, situación que afectó a estudiantes de la zona rural durante el inicio del calendario escolar.

El retraso en la reanudación del servicio, que solo comenzó el 25 de febrero —más de tres semanas después del inicio de clases— generó **protestas de padres de familia y señalamientos desde el Concejo de Cali**, que exigían respuestas ante la afectación a miles de estudiantes.

A través de un comunicado, la Administración Distrital agradeció a Aguilar por su labor, destacando avances en inclusión educativa y mejoras en infraestructura escolar, sin ofrecer mayores detalles sobre las razones de su salida.

En su reemplazo, el alcalde Alejandro Eder designó a **Sara Mercedes Rodas Soto**, quien se venía desempeñando como subdirectora de Calidad Ambiental del Dagma. Con una trayectoria de más de 15 años en proyectos de desarrollo educativo, infraestructura y sostenibilidad, Rodas llega con la misión de fortalecer la educación pública en la capital vallecaucana.

La nueva secretaria también ha liderado iniciativas sociales como directora de programas en la Fundación Alvaralice, y ha gestionado recursos clave con organizaciones como la Fundación Terpel, JP Morgan y la OIM, para proyectos educativos en sectores vulnerables.